

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian permasalahan diatas, peneliti akan mengemukakan kesimpulan sebagai berikut:

1. Upaya-upaya untuk menjaga akan penguatan ekonomi kelautan sebagai peningkatan sumber daya kelautan, dan peningkatan kualitas kehidupan pelaku usaha terasi yang ada di Pelabuhan Perikanan Surodadi: Sumberdaya adalah aset yang dimiliki perusahaan/pelaku usaha terasi dengan berbagai asumsi pemelikan baik tangible maupun intangible. Seperti: Aspek teknis meliputi keberadaan/lokasi pembuatan terasi itu sendiri, Tenaga kerja yang terlibat hal ini adalah para pelaku usaha terasi, dalam prosesnya tidak perlu mempunyai ketrampilan khusus, jumlah tenaga kerja tidak semuanya tetap karena faktor musiman, Aspek pasar dalam hal ini menyangkut suatu permintaan dan penawaran terasi uadng rebon dan Penyaluran pemasaran terasi setelah melihat lapangan yaitu keada pemasok dan bakul pasar.
2. UU No. 24 Tahun 2019 tentang Ekonomi Kreatif sendiri sebagai suatu perekonomian dengan cara meningkatkan daya saing global yang bertujuan sebagai pembagunan berkelanjutan, Perkembangan kebudayaan, Kreativitas, Mensejahterakan rakyat, Ekonomi Kreatif dengan daya saing global, Menciptakan kesempatan kerja baru, pengoptimalan potensi yang ada baik pelaku ekonomi kreatif maupun pelaku usaha terasi. Sedangkan menurut Muamalah suatu kegiatan produksi olahan terasi dan pemasaran pelaku usaha produksi terasi di Desa Suradadi dalam hal ini penulis berpendapat tidak ada praktek yang melanggar *Syariat Islam*. Dalam pemasarannya tidak ada unsure *Riba, Gharar, dan Maysir*. Dalam pemasarannya penyaluran barang tersebut langsung dari produsen ke konsumen atau sebaliknya agen yang akan mengambil langsung

terasi yang siap dipasarkan atau dijual. Kemudian dari segi bahan baku dari ketersediaan, olahan, dan pemasaran dapat disimpulkan sudah dilakukan dengan baik dan sejalan sesuai *Syariat Islam*.

B. Saran

Dari awal penelitian sampai akhir penelitian peneliti sekiranya memberikan saran baik terhadap Pelabuhan Perikanan (PP) Surodadi di Desa Suradadi suatu tempat yang menjadi objek penelitian maupun kepada para pihak pengelola/pemilik, para nelayan, tenaga kerja, dan masyarakat sekitar berikut ini beberapa saran yang dapat penulis sampaikan:

1. Untuk peneliti kedepan memperluas waktu observasi dengan periode waktu yang lebih lama dan penelitian kedepan diharapkan dapat melakukan penelitian lanjutan mengenai Analisis Potensi Daya Saing Olahan Terasi Dalam Penguatan Ekonomi Kelautan Di Desa Suradadi Kabupaten Tegal
2. Untuk pelaku usaha, agar mencatat hasil penjualan ke dalam data/buku keuangan, dengan tujuan agar mengetahui berapa keuntungan dan kerugian dalam produksi pertahunnya.
3. Untuk Pemerintah, agar menjadi contoh kepada masyarakat lebih baik, dengan tujuan agar masyarakat atau konsumen tidak mengeluh akan kondisi yang ada di Pelabuhan Perikanan (PP) Surodadi di Desa Suradadi Kabupaten Tegal.

